

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

**Des engagements d'ouverture et de modernité pour RCF en 2014** - 16 janvier 2014

En ce vendredi 10 janvier, la maison diocésaine de Moulins (Allier) accueillait un grand nombre de bénévoles puisque la station locale de RCF fêtait le nouvel an : vœux à l'antenne et en direct de beaucoup des quelques 80 bénévoles que compte cette antenne radiophonique. Après cette traditionnelle cérémonie, eut lieu un repas convivial pris dans la fraternité : simplicité, bonne humeur et recueillement avec la galette des rois, en souvenir à ces rois mages venus apporter des cadeaux à l'enfant Jésus. L'après-midi fut plus studieuse avec une réunion d'information et de formation.

Le directeur, Louis-Marie Lacroix, insiste sur la règle VIVA (Vocation, Identité, Vision et Ambition) qui doit s'inscrire dans cette année à venir avec notamment comme pistes directionnelles : une nouvelle campagne de communication en laissant tomber l'incontournable « L'essentiel », davantage de collaboration des différentes locales en Auvergne, la mise en place de nouvelles technologies pour pouvoir être écouté sur les smartphones et autres tablettes à Paris notamment, ou encore la numérisation des studios pour un meilleur échange entre stations de ce groupe associatif chrétien et réalisation de directs et duplex.

Justement, de nombreux projets sont à l'étude pour cette année qui commence : une présence lors des foires-expo de Moulins (08-15 février) et de Montluçon (automne), les résultats des élections municipales des 23 et 30 mars en avant-première avec un correspondant au cœur des mairies des grandes communes de notre département, la mise en place d'un comité d'écoute pour améliorer encore les programmes ou celle d'un loto radiophonique.

Loin des engagements des radios commerciales, RCF est une radio associative qui agit comme une grande et veut résister aux changements annoncés en commençant sa modernisation, et de ne pas attendre la dernière minute. Elle doit sa force à ses très nombreux bénévoles qui font vivre ses quelques 240 fréquences dans un esprit d'ouverture en acceptant toutes les tendances chrétiennes et les différences.

Crédit photo : Juliette Moyer

**Francois Jaumeau**